

Dr. José Juan Sánchez González
Profesor de la Universidad Autónoma del
Estado de México

Es Doctor en Administración Pública por la Universidad Autónoma de México.

Su trabajo de investigación ha sido reconocido con el Premio Nacional del Instituto Nacional de la Administración Pública (1997) y mención honorífica del Premio del Instituto de Administración Pública del Estado de México (2001).

Es investigador nacional del Sistema Nacional de Investigación y perfil PROMEP.

Es docente en la Universidad de Salamanca, España, así como en el Instituto Nacional de Administración Pública, en la Universidad Nacional Autónoma de México y en la Universidad Autónoma del Estado de México.

